



Chaine Youtube



Facebook Fan Club



Chaine Vimeo



Contact



Accueil



Rallye

Vienne et Glanne 2009



Classement:
Général: 39ème/65
Classe: 3ème/6

Troisième de classe!!!

Pour cette dernière épreuve de l'année j'ai décidé de me déplacer dans le Limousin à St Junien avec comme copilote Morgane du Team "Coup 2 folie". Toute la bande a fait le déplacement: Gabriel, Benoit, William et ses parents...



Une caméra embarquée de la 2^{de} spéciale.



Collage des numéros et des plaques. Super, celles-ci sont jaunes et bleues comme la voiture!!



Passage aux vérifications techniques: Elle est super propre votre auto!!! Merci M'sieur le commissaire!!!



Titine est au parc fermé avec ses copines!!! Bonne nuit et à demain midi pour le rallye.



L'assistance est en place, maintenant viens l'heure de la sortie de parc pour la 1^{ère} boucle de 2 spéciales. Un peu de stress pour ma copilote qui n'a jamais changé de pilote... ça va la changer un peu.



Fin de la 1ère boucle: Nous rentrons au parc de regroupement pour ensuite aller au parc d'assistance.
Excellent classement: 4ème de classe, malgré une touchette dans une chicane.
En effet, je me suis déconcentré à cause d'un drapeau jaune annoncé trop tôt... Un malheureux concurrent a fait une touchette et ne gérait pourtant pas la route.... bref, ça m'aura coûté un rétroviseur carbone...
La copilote est au top après 2 secondes d'adaptation, les notes tombent au bon moment !! Et il vaut mieux car les routes ne sont pas droites dans le coin!!



c'est reparti pour la seconde boucle. Excellents passages et améliorations des chronos pour l'ES3. la 205 vole!!!
Nous avons décidé de monter la rampe de phares au cas où.... et on a eu raison!! L'ES4 se fera à la tombée de la nuit!!
Nous perdons un peu de temps... la pénombre sûrement et de nombreux drapeaux jaunes signalant des concurrents restés sur le carreau...
Dur dur ce rallye, mais paysage et ambiance de nuit superbes.



Une vidéo par Wiwi et Rallye-addict



Nous rentrons l'auto au parc de regroupement en attendant la sortie pour la dernière boucle.
Mais stupeur, on nous annonce que la dernière spéciale sera annulée pour un problème d'arrêté préfectoral...
Tant pis, on fera avec!!
C'est parti pour cette dernière spéciale de nuit!
Impressionnant comme les virages nous sautent au visage, et cette impression de vitesse!! J'adore!
Morgane, pour qui c'est le 1er rallye de nuit apprécie également!
Nous perdons un peu de temps... je suis un peu déçu mais après analyse, il y avait 5 ou 6 drapeaux jaunes sur la spéciale, je n'ai donc pas pu rouler "à bloc"!!!
Nous arrivons au parc fermé, et surprise, le concurrent qui était en 3ème position a rétrogradé, nous bénéficions donc de sa place!!
Morgane est toute contente, 39ème au scratch et 1er podium de classe!

Merci les copains pour cette dernière course, il a fait froid mais on a bien mangé!!! On a pas eu de panne grâce à une assistance au top!!!
Merci Morgane pour ta rigueur dans le baquet de droite!
Et puis promis Gabriel, je serais plus précautionneux avec ton rétroviseur!!!
MERCI à TOUS



RENDEZ-VOUS en 2010!!!

